



Фотография объекта



Экспертное заключение о прогнозном значении рыночной стоимости

Регистрационный номер № А-2014050000
Дата оценки 20.05.2014 г.

Описание объекта:

Серьги с танзанитами и бриллиантами, описание ювелирных вставок дано в экспертном заключении независимой Геммологической Лаборатории № 000 от 10.12.2013 г.

Общий вес, г: 8,80

Металл: золото

Указание на пробу: 750

Аналитические данные:

Стоимость драгоценного металла на 20.05.2014 года (www.kitco.com):
Золото – 1 302,00 долларов США за тройскую унцию (XAU) или 41,86 долларов США за 1 грамм.

Стоимость ювелирных камней определялась по данным информационно-аналитических источников:

- информационно-аналитический бюллетень «Rapaport Diamond Report» (www.rapaport.com);
- информационно-аналитический бюллетень «The GemGuide» (www.gemguide.com);
- коммерческие предложения торговых компаний.

Анализ среднестатистических затрат, возникающих при изготовлении ювелирных изделий, произведен на основании результатов исследования создания модели объекта с учетом применявшихся материалов и технологий.

Анализ объектов-аналогов основывался на обработке результатов торгов аукционных домов – Sotheby's, Christie's, Bonhams, а также коммерческих предложений торговых компаний.

Курс доллара США на 20.05.2014 года - 34,7394 рублей (www.cbr.ru).

Прогнозное значение рыночной стоимости ювелирного изделия – серьги с танзанитами и бриллиантами, по состоянию на 20.05.2014 г., составляет (с учетом округления и без учета налогов):

451 425 рублей РФ
или
12 995 долларов США

Независимый эксперт-оценщик
Алексей Смирнов
Independent expert-appraiser
Alexey Smirnov

Appraisal report on forecasted market value

Registration number № А-2014050000
Date of evaluation 20.05.2014

The description of the object:

The tanzanite and diamond earrings corresponding to the Jewellery Report of Gemmological Laboratory № 000 issued on the 10-th of December 2013 (10.12.2013).

The total weight, g: 8,80

Metal: gold

Hallmark: 750

Analytical data:

The value (price) of precious metal on 20-th of May 2014 (www.kitco.com):
Gold price is fixed as 1 302,00 US dollars per XAU (tr.Oz) or 41,86 US dollars per gram.

The value of precious stones has been identified on the base of available information analytical sources and products:

- information and analytical source «Rapaport Diamond Report» (www.rapaport.com);
- information and analytical source «The GemGuide» (www.gemguide.com);
- commercial offers from trade companies.

Analysis of average statistical expenses, occurring in a jewelry manufacturing process, has been carried out by researching the manufacture of the object model in the aspect of applied materials and technologies.

Analysis of objects-analogues has been based upon the researching the results of auction bidding - Sotheby's, Christie's, Bonhams, as well as commercial offers from trade companies.

US dollar exchange rate on the 20-th of May 2014 is fixed as 34,7394 rubles (exchange rate database of Bank of Russia, www.cbr.ru)

According to the obtained analytical results, **forecasted market value of the object – the tanzanite and diamond earrings** has been identified on the 20-th of May 2014 (VAT has not been included):

451 425 RF rubles or 12 995 US dollars

Приведенные в экспертном заключении факты, на основе которых проводились исследование и анализ, а также делались предположения и выводы, были собраны экспертом с наибольшей степенью использования его знаний и умений, и являются, по мнению эксперта, достоверными и не содержащими фактических ошибок.

В случае возникновения вопросов по содержанию и результатам, приведенным в настоящем заключении, свяжитесь с нами, и мы постараемся, по возможности, на них ответить.

Настоящий документ не является отчетом об определении рыночной стоимости и составлен после предварительного анализа исходной информации о представленных объектах, т.е. документ имеет консультационный характер.



Facts, given in the expert report, were the base for the analysis and examination, carried out by the expert, and also for suggestions and conclusions, and they have been collected by the expert with the highest grade of using his knowledge and skills, and in the expert's opinion, these facts are accurate and do not contain factual errors.

If you have any questions about the content and the results, given in this report, contact with us, and we will try, as far as possible, to answer your questions.

The current document is not considered to be the report of market value identification and compiled after analyzing the initial basic information about the examined objects thus the document has advisory role.